

Vorstellung der Ergebnisse des Austauschs zu Lebenslagen Jugendlicher in Gummersbach nach Corona**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
05.03.2024	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 10. November 2022, wurde unter Top 3 der Beschluss gefasst, die Schülersprecher/-innen und Lehrer/-innen zu einem Austausch einzuladen. Mit dem Ziel Wissen über Lebenslagen von jungen Menschen außerhalb der Schule zu erwerben.

Dieses Treffen fand am 23. Januar 2024 unter Beteiligung von:

Erster Beigeordneter und Stadtkämmerer Raoul Halding-Hoppenheit
Jugendhilfeausschussvorsitzende Helga Auerswald
Ressortleitung Beate Reichau-Leschnik
Jugendschutzfachkraft Jan Funke
Stadtverordneter Rainer Sülzer
Stadtverordneter Benjamin Stamm
Stadtverordnete Roswitha Biesenbach
Stadtverordneter Axel Friedrichsen
Stadtverordnete Susanne Valentin

Schülersprecher/-innen und Lehrer/-innen folgender Schulen:

Gesamtschule Derschlag
Lindengymnasium
Realschule Steinberg
Realschule Hepel
Waldorfschule
FCBG Gymnasium

statt.

Als Grundlage für die inhaltliche Auseinandersetzung diene die Umfrage zu coronabedingten Problemlagen. Die erarbeiteten, konstruktiven Vorschläge und Rückmeldungen der Jugendlichen sollen dem Jugendhilfeausschuss in der heutigen Sitzung vorgestellt werden.

Die Ergebnisse des Gespräches über Lebenslagen Jugendlicher in Gummersbach nach Corona könne Sie unter folgendem Link abrufen:

<https://padlet.com/stadtgummersbach/corona-folgen-jugendlicher-ihm2es9s5dbtzcrh>